

Galénica organise la "Première Rencontre Menafrique Santé "

Abderrahim DERRAJI - 2017-04-11 16:01:39 - Vu sur pharmacie.ma

Sous le haut patronage de SM le Roi Mohamed VI, les laboratoires Pharmaceutiques Galénica organisent, avec la participation du Ministère de la Santé et Maroc Export, la "Première Rencontre Menafrique Santé " les 17 et 18 avril 2017 à Casablanca. Une trentaine de Ministres de la Santé de pays africains et arabes, les ambassadeurs de leurs pays respectifs et nombreux experts prendront part à cette manifestation qui s'inscrit dans le cadre de la Coopération Sud-Sud.

D'après les organisateurs, les objectifs de cette rencontre et de permettre d'échanger et fructifier les expériences des uns et des autres dans le domaine de la santé et de la pharmacie en vue d'élaborer une proposition de stratégie commune de prise en charge de certaines pathologies et de développer l'industrie marocaine à l'international.